

Bürger für Eilvese e.V.

Projekt „Alternsgerechtes Wohnen“:

Das von der Region Hannover geförderte Projekt wird zu Beginn dieses Jahres mit mehreren Terminen lebendig fortgeführt!

Aus Anlass eines Informationsabends haben wir am 24.11.2016 gemeinsam mit zahlreichen Eilveser Bürgern die Handlungsfelder in dem Projekt manifestiert:

Dieses sind: Wohnen im Alter - Mobilität - Versorgung. Erfreulicherweise haben sich an diesem Abend bereits mehrere Interessierte Bürger gemeldet, die sich dem jeweiligen Thema besonders zuwenden und unterstützen möchten. Am 15.01.2017 wird ein gemeinsamer Spaziergang mit den Eilveser Bürgern stattfinden, bevor wir uns am 18.01.2017 im Gasthaus Schrader im Rahmen der ersten Dorfwerkstatt dann intensiv mit uns dann intensiv den Projekten und Aufgaben in den o.a. Handlungsfeldern zuwenden werden.

Ziel dieses Projektes ist es im Wesentlichen darzustellen was alles zum alternsgerechten Wohnen in Eilvese zählt - zu identifizieren was gibt es schon

Gutes und welche gemeinsamen Aufgaben haben wir noch und wie setzen wir diese erfolgreich um.

Im April möchten wir dieses Projekt durch einen fachlichen Bericht dokumentiert zum Abschluss bringen. Wir sind gespannt, welche neuen Projektideen wir hierdurch erhalten und zum Leben erwecken können.

Wer Lust hat sich in den Arbeitsgruppen und dann neuen Projekten zu engagieren kann sich gerne an Peter Duensing wenden